



Teoría de la Conspiración

Durante su conferencia de prensa, el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, manifestó su rechazo a la conspiración de la designación al Senado de la República por Morena del exgobernador Alejandro Murat Hinojosa.

Jara señaló que no comparte la decisión del Comité Ejecutivo Nacional de su partido a cargo de Mario Delgado Carrillo, enfatizando que "los chapulines no son buenos".

"Yo tengo mi punto de vista, yo no soy el dirigente de Morena, no soy quién decide ahí, en todo caso, pues la población será la que dé su último veredicto... Yo sé que cuando estuvo, pues la gente no estuvo contenta y tengo el pulso en Oaxaca cómo es la opinión del pueblo", sostuvo. Y para no dejar advirtió que en su gobierno —que revisa a detalle la administración de Murat— no habrá impunidad para los señalados de corrupción.

Incluso, el mandatario estatal insistió en que su administración seguirá trabajando de la mano de la Fiscalía General del Estado de Oaxaca (FGEO), por lo que en su gobierno no habrá impunidad y no protegerá a nadie.

"No estamos cruzados de brazos. Estos delitos no prescriben, vamos a seguir y sé que la Secretaría de Honestidad así como la Fiscalía están trabajando y van a continuar. Yo lo comente no habrá impunidad. Nosotros no vamos a proteger a nadie", dijo.

"Vamos a seguir trabajando para recuperar los bienes del pueblo y quien tenga que ser castigado que se castigue por los agravios que haya cometido al pueblo de Oaxaca", enfatizó Jara.

Dijo que Mario Delgado ya tendrá la oportunidad en su próxima visita al estado de explicar ante la prensa dicha decisión sobre la designación de Murat Hinojosa.

Pero no solo Mario Delgado tendrá que dar explicaciones, también Alejandro Murat Hinojosa dejó cuentas pendientes con el estado.

De acuerdo con la Matriz de Datos Básicos de la Tercera Entrega del Informe de Resultados de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022 de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), del gasto federalizado devengado en ese año, el estado de Oaxaca tendrá que aclarar el destino de un total de 731 millones 697 mil 09 pesos.

En este recurso por aclarar, 512 millones 248 mil 04 pesos corresponden al gobierno del estado durante el último año de gobierno de Alejandro Murat Hinojosa y el resto que suma 219 millones 448 mil 09 pesos tienen que ver con el gasto federalizado de los municipios de la entidad oaxaqueña.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Decenas de estudiantes normalistas que integran la Coordinadora Estudiantil Normalista del Estado de Oaxaca marcharon hacia el zócalo de la capital del estado para exigir atención del gobierno a su pliego de demandas 2024. La mayoría de las quejas son contra el gobierno anterior de Alejandro Murat. (Foto: Cuartoscuro)